



8月19日(月)

にゅうかい 入海橋の橋名板設置

まめつき
豆搗川に入海橋が新設されたことに伴い、入海橋に橋名板を取り付けました。入海橋の橋名板の作成にあたり、原書作成を石浜西小学校に依頼。5・6年生の児童全員が取り組み、その中から選ばれた4名が自分で書いた橋名板を橋の4か所に設置しました。参加した児童は「自分の字がずっと残るのはうれしい」、「選ばれてうれしかったし、思い出に残った」と話してくれました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

8月25日(日)

総合防災訓練

総合防災訓練が卯ノ里小学校で行われました。南海トラフ地震が発生し、東浦町で震度7が観測された想定で訓練を実施。新田地区の住民約200名は、避難訓練として卯ノ里小学校に避難した後、炊き出し訓練、人命救助訓練、応急手当訓練、AED取扱訓練などを行いました。炊き出し訓練では焼き鳥ごはんを作り、最後に参加者全員で味わう時間が設けられ、参加した方は「煮てご飯を炊くことが新鮮。思ったよりおいしい！」と話していました。いつ来るかわからない災害に備え、積極的に学んでいる姿が多く見受けられました。暑い中での防災訓練お疲れ様でした！





8月19日(月)

バンクーバーへ行ってきました！

役場で中学生海外派遣事業出発式が行われました。選ばれた町内の中学3年生16人が、10日間カナダのバンクーバーへ旅立ち、ホームステイをしながら、国際的な感覚・視野を育みます。代表生徒が「不安でいっぱいだけど、カナダの人たちとたくさんコミュニケーションをとりたい」と話しました。保護者や先生に見送られながら、少し緊張した面持ちで出発していきました！



8月18日(日)

東浦ミュージックフェスティバル♪

毎年8月の恒例イベント、東浦ミュージックフェスティバルが開催されました。今年は初参加2団体をはじめ10組のバンド、ダンス、管弦楽によるアンサンブルなどの団体が参加。たくさんのお客さんが来場していました。かわいい子どもたちのダンスで幕を開け、出演者はさまざまな年代、ジャンルの演奏を披露していました。最後には、出演者と会場にいるお客さんが一緒になって歌い会場の盛り上がりは最高潮。楽しい音楽の時間でした！



編集後記

「備えあれば憂いなし」災害に備えて、カップ麺や水などを備蓄するように心がけています。いざという時のために買ったのに、普段の生活で頻りに食べてしまうのが弱点。賞味期限2週間まで食べずに備えるなど、一定量を蓄えることが必要ですね。季節は食欲の秋へと突入。気を付けないとまた非常に手を出してしまうなあ。(H)

スーパーキッズ

きむら あさひ
木村 旭陽くん(0歳)
きむら みつる
木村 実弦くん(4歳) 左下
きむら りつ
木村 律くん(2歳) 左上

みんな仲良く元気にわんぱくに大きくなってね！



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ
募集」から応募できます。

